



PFADFINDERSCHAFT ST. GEORG
SCHELLENBERG



Wie jedes Jahr laden wir, die Pfadfinder Schellenberg,
euch am kommenden Sonntag,

den **03. März 2024**,

von **10:30-13.00** Uhr

recht herzlich zum



Suppentag

im **kleinen Gemeindesaal** ein.

Der Erlös Eurer Spenden kommt auch dieses Jahr vollumfänglich einem Projekt von Bischof Kräutler zugute. Viele arme Familien am Xingu leiden immer noch unter den Folgen der Pandemie. Verluste von Familienangehörigen und Arbeitsplätzen sowie chronische Krankheiten machen ihnen zu schaffen. Um den Familien aus dem grössten Leid zu helfen, führt Bischof Kräutler weiterhin ein Projekt zur Verteilung von Lebensmittelkörben, welches wir dieses Jahr erneut fördern wollen.



Wir freuen uns auf Euer
Kommen!

